Maisons &

APPARTEMENTS
N D
SR
Pieces 5 Pieces
Superficie 182 m2
Référence BS-10875
Prix 2 200 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Maison a vendre (06190)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Roquebrune-cap-martin / le hameau : situé dans un quartier recherché de
roquebrune, proche de toutes les commodités, jolie villa d'inspiration provengale
luxueusement rénové avec des matériaux haut de gamme. Entierement climatisé, la
villa se compose d'une entré, séjour et cuisine équipé indépendante, 4 chambres
et 4 salles de bain ou douche, 2 wc indépendants. Balcons et terrasses, jolie vue
Dégagé jusqu'a la mer, terrain de 1200 m?2 avec stationnements et grand garage.
Facile a vivre, tres calme et ensoleillé. Honoraires de 5% inclus a la charge du

vendeur. Les informations sur les risques ...

Roquebrune-cap-martin / le hameau : located in a sought-after area of roquebrune,
close to all amenities, pretty provencal-style villa luxuriously renovated with
high-end materials. Fully air-conditioned, the villa consists of an entrance, living
room and independent equipped kitchen, 4 bedrooms and 4 bathrooms or
showers, 2 separate toilets. Balconies and terraces, nice sea view, land of 1200 m?
with parking lots and big garage. Easy to LIV in, very calm and sunny. Agency fees

of 5% included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE
2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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